

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur saya ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini dengan judul “ Analisis Kandungan Unsur N, P dan K Pada Kotoran Sapi di Peternakan Singh Medan”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (Unimed).

Secara khusus penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada setiap orang yang terlibat dalam penulisan yang skripsi ini, tanpa doa dan dukungan skripsi ini tidak dapat terselesaikan. Terima kasih yang sebesar-besarnya saya sampaikan kepada bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, atas kesabaran dalam membimbing, motivasi dan arahnya sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Bapak Ahmad Shafwan Pulungan, S.Si., M.Si, Bapak Dr. Diky Setya Dinigrat, S.Si., M.Si dan Ibu Wina Dyah Puspita Sari, S.Si., M.Si sebagai Dosen Penguji, yang telah banyak memberi kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Saya ucapkan terima kasih kepada Bapak/Ibu dosen, staf, laboran yang telah mengajar dan membimbing saya dari awal hingga akhir perkuliaan.

Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Surinder Singh selaku pemilik peternakan Singh Medan yang telah mengizinkan untuk mengambil sampel kotoran sapi untuk penelitian saya. Terima Kasih kepada Bapak Fahri Riswal Manurung, M.Si sebagai pembimbing selama melakukan penelitian di laboratorium Balai Besar Perbenihan dan Proteksi Tanaman Perkebunan (BBPPTP) Medan.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada Ayah Hotben Sihombing dan Ibu Tiorma Siahaan, adik-adik saya Cindy Sihombing dan Daniel Sihombing, keluarga besar Op. Chandro Sihombing dan keluarga besar Op. Risky Siahaan yang selalu mendukung dalam doa dari setiap kegiatan yang saya lakukan dalam

penulisan skripsi ini. Penulis juga berterima kasih kepada Indra Tarigan, William Siahaan dan Willyam Napitupulu sebagai teman nongkrong, touring, nginap dan berbagi suka dan duka selama masa perkuliahan. Terima kasih juga kepada teman-teman seperjuangan Biologi Nondik B yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih memiliki kekurangan dan keterbatasan, namun demikian, sembari mengharapkan kritik dan saran yang membangun, harapan penulis semoga skripsi ini bisa bermanfaat untuk menambah wawasan dan ilmu pengetahuan.

Medan, 13 Agustus 2021
Penulis,

Jhonson Risky Sihombing
NIM 4173520017

THE
Character Building
UNIVERSITY